

## Ermittlung des Blühbeginns von Nutzhanf

Durch die Meldung des Blühbeginns kann der ideale Zeitraum für eine Beprobung des Hanfbestandes zwecks Bestimmung des THC-Gehaltes festgelegt werden. Während der weiblichen Vollblüte ist der Wert am höchsten, deshalb wird versucht die Probenahme in diesem Zeitraum durchzuführen.

Von der weiblichen Blüte spricht man, wenn die gabelförmigen Narben sichtbar werden. Als männliche Blüte kann das Öffnen der Staubbeutel (Pollensäcke) bezeichnet werden. Da Hanf sowohl einhäusig (weibliche und männliche Blüten auf einer Pflanze) als auch zweihäusig (männliche und weibliche Pflanzen) vorkommt, kann man als Blühbeginn jenen Zeitpunkt festlegen, bei dem in einem Bestand die ersten Narben der weiblichen Blüten sichtbar werden oder die ersten geöffneten Staubbeutel entdeckt werden.

Weibliche Hanfblüten



Männliche Hanfblüten

